

羽ばたき

第 182 号
2024年(令和6年)12月 1日
発行 堀岡地域振興会
堀岡コミュニティセンター

◆第83回堀岡地区安全協議会開催

11月21日(木)コミュニティセンター多目的ホールで連合自治会と新港火力発電所による堀岡地区安全協議会が開催された。協議会は、岩木会長・相川所長の挨拶の後、7月の異動による転入者の紹介と挨拶がありその後、議事に入り新港火力発電所2024年度主要工事について・発電所構内での油漏れ2件についてそれぞれ報告があった。油漏れについて1件はNo.1揚炭機の耐圧ゴムホース部の経年劣化により亀裂発生、漏油にいたった。もう1件は能登半島地震で影響が出た油配管(長い間使用していない)の切断時、油が噴出した。2件共、系外への流失はなく消防に連絡し、回収作業を行った。

以上の状況及び対策の報告の後、質疑応答を行った。連合自治会からは、夏の猛暑でホース等の劣化は今まで以上に早く進むと考えられるので取換え周期の見直しと、長い間使用していない配管の切断・撤去をする際は、念には念を入れ作業する事を要望した。相川所長の挨拶では「2件の油漏れを発生させ大変申し訳ありません。今後は保守・点検をより一層強化し、安全第一を目指します」との陳謝の言葉があった。最後に今後も安全で安定した操業の継続をお願いし閉会した。

大賑わいの第49回なでしこ祭

11月10日(日)なでしこ祭が好天のもと開催された。朝早くから保護者会のバザーに子供たちや保護者で大賑わい。芸術作品の展示室では、保育園のかわいい絵、小学生の絵画、書道、陶器、中学生の街角写生、大人の部では、干支手芸、俳句色紙、書道軸等140点の多種多様な作品が一堂に並び、素晴らしい作品展になり、沢山の見学者が訪れた。

喫茶コーナーでは民児協の方が自慢のコーヒー、ジュース、ケーキを販売、ヘルスボランティアの握力測定、体育協会の景品無料サービス、うどんは食改協の皆さん方が前日から仕込み、当日は列になり、沢山の人がテラスで頂いた。いずれも完売しました。

午後の演芸の部では、元気な保育園児の音遊で始まり、小学2年生の音楽劇「スイミー」に会場一杯の拍手。続いて大正琴、ミュージックベル、カラオケ教室、民謡教室、絹の会、トリはサンタの会全員で「好きになった人」を合唱、アンコールの声援で最後を締め。沢山の協力の協力とお世話により、感謝の一日となった。帰り道、「楽しかったわ」の一言で疲れが吹っ飛びました。



故 堀川 光夫 氏を偲んで

10月19日突然の訃報、堀川 光夫さんが亡くなったとの情報、嘗ては堀岡校区発展の為に貢献された優者、おしまれる。平成13年~18年まで、3期に渡り激動の時の堀岡連合自治会会長として活躍され活動の中には、新湊マリーナの開設・元気の森公園とパークゴルフ場開設・Cポンドのダイオキシン類対策覆土工事等に取り組んで来られた功績は大きい。同級生が亡くなった、淋しい。

光夫さんとは、二八会(堀岡小学校同級会)会員として、長年に渡り、飲み会・旅行と交友関係築いてきた仲間。会合の時には、いつも元気に笑顔で参加され、話好きな彼は話題豊富、会話の中心となり皆を楽しませてくれましたね。堀川光夫さん沢山の思い出ありがとう。良く頑張ったゆっくりお休みください。

荒井章夫 記

健康ウォーキング

堀岡校下老連

10月22日(火)秋の穏やかな日に「健康ウォーキング」を実施した。会員25名が参加し、コミセンを出発、すぐ北に向かい小学校の横を通りオリバスポーツでは能登半島地震による液状化でコート面に凹凸が出来、再度人工芝の張替え地盤の整備が行われていた。暫く歩いて、神通川左岸浄化センターに着いた。浄化センターでは私達が流している下水を綺麗にして川や海に戻す環境保全に努めています。1時間説明を受け、その後元気の森パークゴルフ場を周りコミセンに帰った。久しぶりの浄化センターの見学とウォーキングが同時に出来た有益な健康ウォーキングになりました。



防犯歳末一斉夜警のご案内

実施日 12月28日(土) 午後7時30分より

連合自治会・防犯協会
厳重に戸締り・違法駐車厳禁

~おめでとうございます~

富山県社会教育(青少年健全育成)部門功労者表彰 高木 良孝(西町)

富山県歯科医師会「第30回 いい歯 カムカム すこやか 大賞」すこやか賞 村田 富美枝(草岡町)



100歳おめでとう

菊 秋子さん(草岡町)
戦前は軍人の夫と満州に渡っていた経緯を持つ。テレビ観戦と小さな缶ビールを飲むことが楽しみの一つ。

第33回全国小学生バトミントン選手権大会出場

男子シングルス4年生以下

加藤 晃太 4年 (海竜町)

期日 12月24日~28日

会場 神戸市立中央体育館

防災講演

「段ボールでまもろう」ワークショップ
堀岡小学校PTA

11月1日(金)小学校体育館にて段ボール製品の製造販売を行うサクラボックス(株)を講師に迎え4・5・6生と全保護者で防災講演と段ボールを使ったワークショップを開催した。防災講演では能登半島地震など身近に発生した自然災害や避難生活の事例を紹介しながら、日頃の備えの大切さと地域全体で防災意識を高めることの重要性を学びました。ワークショップでは避難所で必要になる段ボールベットやパーティション、椅子の作り方を教わりました。



見守り支援隊の皆さんとの交流会

11月14日(木)見守り支援隊の皆さんをお招きし、子供たちとの交流会が開催されました。今年は見守り支援隊が創設され20周年の節目の年で当初は8名だったのが現在は112名の方が活動に参加して下さっています。この日は14名の隊員の方が参加され、1年生から手作りのメダルを渡されました。2年生は歌、劇とクイズで隊員の皆さんと親睦を深めました。子供たちは日頃の感謝の気持ちを伝えた。

支援隊の皆様にはこれからも健康に留意され、地域の子供たちを見守って頂きたいと思えます。



スプラウトで朝ごはんスプラウトを作ってみよう!

食生活改善推進協議会

日時 12月11日(水)午前11時~12時
場所 堀岡コミセン 多目的ホール
内容 ・豆苗の豆乳スープの試食
・スプラウトを栽培方法



持ち物 筆記用具
参加費 無料
申込締切 12月9日午前中 コミセンまで 86-1005

射北中学校自転車鍵かけ調査結果

防犯協会 堀岡支部

10月31日(木)射水警察署射北交番・警察官立ち合いのもと防犯協会堀岡支部と古三、新明神自治会の協力で実施しました。対象台数は172台、今回は100%。今後も今日のような良好な状態が維持されるようお願いします。

堀岡パークゴルフの会月例会結果

開催日: 11月 10日(日)

順位	氏名	G	H	N
優勝	奥沢 庄一	107	7	114
次勝	村田富美枝	118	-4	114
3位	堺 朗	106	8	114

BG 堺 朗 ・参加人員30名

行事予定

日	曜	行事名	場所
1	日	小学校資源回収	堀岡一円



11/3 富山マラソン



11/1 老連スポーツ大会

児童室だより

つくってみよう!
ホワイトツリー

2日(月)~6日(金)

つくってみよう!
まんねん
カレンダー

17日(月)~

大根の収穫

14日(土)
ごご2じ~

ながぐつを
もってきて
ください。



つぶやき

花てまり街道両脇の花壇に植えてあった、夏の花々約300本から、これからの季節に耐えられ、冬の町を彩る可憐な色とりどりのパンジー、ピオラ150本の花苗。チューリップの球根300個を富山新港管理局、花と緑の銀行からの支援を受けて、川田会長を中心に住民総出で植えかえた。

夏の間管理して頂いた姿には、花の美しさ以上に愛しく感じ感謝申し上げます。これから、北陸の冬空を少しでも明るくしてくれる花々に思いを寄せ、来春300本の開花したチューリップを連想しながら、見守って行きたいと思えます。

高木良孝

堀岡の人口()内は前月比	人口	2,505人	(-7)	男性	1,260人	(-1)
令和6年10月31日現在	世帯数	1,069世帯	(-3)	女性	1,245人	(-6)